

**今年も国公立大86名現役合格
去年は東大はじめ六大学全てに合格**

**特集
母校大躍進
その実像に迫る**

**群馬県立館林高等学校
同窓会会報**



私たちの母校館林高校は、いま大躍進中である。特に進学実績はここ数年右肩上がりであり急伸しており、生徒の学力伸長では県下随一の高校である。今年の国公立大現役合格者86名は県下男子校第四位。また去年は、東大をはじめ東京六大学の全てに現役合格者をだした。この大躍進の要因は何か、三谷校長に伺った。



朝日ふりそそぐ桜並木を朝学に急ぐ生徒たち

始業一時間前の朝学習から始まる

どんな指導がなされているのか伺うと、学校では早朝学習という特別授業が毎朝始業一時間前に全

「右肩上がりの進路結果は先生方の熱意とそれに応える素直な生徒の努力の賜ですよ」と三谷校長。今年の国公立大現役合格者数86は、県内男子校では前橋、高崎、太田について四番目で、桐生、渋川、沼田、富岡、伊勢崎を超えたという。また去年は、東大理1に久々の現役合格、早稲田3、慶応3、立教2、明治8、法政1と所謂東京六大学全てに多くの合格者をだした。このような館高の躍進ぶりには目を見張るものがある。

**過去3年間の現役合格者数
(平成14-15-16年)**

北海道大	2
東北大	5
山形大	7
岩手大	15
宮城大	2
茨城大	10
栃木大	2
群馬大	10
新潟大	11
富山大	1
石川大	1
福井大	1
山梨大	1
長野大	2
岐阜大	1
愛知大	1
京大	1
神奈川大	1
東海大	1
北陸大	1
近畿大	1
和歌山大	1
鳥取大	1
徳島大	1
高松大	1
香川大	1
愛媛大	1
高知大	1
大分大	1
佐賀大	1
長門大	1
山口大	1
徳島大	1
高松大	1
香川大	1
愛媛大	1
高知大	1
大分大	1
佐賀大	1
長門大	1
山口大	1
徳島大	1
高松大	1
香川大	1
愛媛大	1
高知大	1
大分大	1
佐賀大	1
長門大	1
山口大	1
徳島大	1
高松大	1
香川大	1
愛媛大	1
高知大	1
大分大	1
佐賀大	1
長門大	1
山口大	1
徳島大	1
高松大	1
香川大	1
愛媛大	1
高知大	1
大分大	1
佐賀大	1
長門大	1
山口大	1
徳島大	1
高松大	1
香川大	1
愛媛大	1
高知大	1
大分大	1
佐賀大	1
長門大	1
山口大	1
徳島大	1
高松大	1
香川大	1
愛媛大	1
高知大	1
大分大	1
佐賀大	1
長門大	1
山口大	1
徳島大	1
高松大	1
香川大	1
愛媛大	1
高知大	1
大分大	1
佐賀大	1
長門大	1
山口大	1
徳島大	1
高松大	1
香川大	1
愛媛大	1
高知大	1
大分大	1
佐賀大	1
長門大	1
山口大	1
徳島大	1
高松大	1
香川大	1
愛媛大	1
高知大	1
大分大	1
佐賀大	1
長門大	1
山口大	1
徳島大	1
高松大	1
香川大	1
愛媛大	1
高知大	1
大分大	1
佐賀大	1
長門大	1
山口大	1
徳島大	1
高松大	1
香川大	1
愛媛大	1
高知大	1
大分大	1
佐賀大	1
長門大	1
山口大	1
徳島大	1
高松大	1
香川大	1
愛媛大	1
高知大	1
大分大	1
佐賀大	1
長門大	1
山口大	1
徳島大	1
高松大	1
香川大	1
愛媛大	1
高知大	1
大分大	1
佐賀大	1
長門大	1
山口大	1
徳島大	1
高松大	1
香川大	1
愛媛大	1
高知大	1
大分大	1
佐賀大	1
長門大	1
山口大	1
徳島大	1
高松大	1
香川大	1
愛媛大	1
高知大	1
大分大	1
佐賀大	1
長門大	1
山口大	1
徳島大	1
高松大	1
香川大	1
愛媛大	1
高知大	1
大分大	1
佐賀大	1
長門大	1
山口大	1
徳島大	1
高松大	1
香川大	1
愛媛大	1
高知大	1
大分大	1
佐賀大	1
長門大	1
山口大	1
徳島大	1
高松大	1
香川大	1
愛媛大	1
高知大	1
大分大	1
佐賀大	1
長門大	1
山口大	1
徳島大	1
高松大	1
香川大	1
愛媛大	1
高知大	1
大分大	1
佐賀大	1
長門大	1
山口大	1
徳島大	1
高松大	1
香川大	1
愛媛大	1
高知大	1
大分大	1
佐賀大	1
長門大	1
山口大	1
徳島大	1
高松大	1
香川大	1
愛媛大	1
高知大	1
大分大	1
佐賀大	1
長門大	1
山口大	1
徳島大	1
高松大	1
香川大	1
愛媛大	1
高知大	1
大分大	1
佐賀大	1
長門大	1
山口大	1
徳島大	1
高松大	1
香川大	1
愛媛大	1
高知大	1
大分大	1
佐賀大	1
長門大	1
山口大	1
徳島大	1
高松大	1
香川大	1
愛媛大	1
高知大	1
大分大	1
佐賀大	1
長門大	1
山口大	1
徳島大	1
高松大	1
香川大	1
愛媛大	1
高知大	1
大分大	1
佐賀大	1
長門大	1
山口大	1
徳島大	1
高松大	1
香川大	1
愛媛大	1
高知大	1
大分大	1
佐賀大	1
長門大	1
山口大	1
徳島大	1
高松大	1
香川大	1
愛媛大	1
高知大	1
大分大	1
佐賀大	1
長門大	1
山口大	1
徳島大	1
高松大	1
香川大	1
愛媛大	1
高知大	1
大分大	1
佐賀大	1
長門大	1
山口大	1
徳島大	1
高松大	1
香川大	1
愛媛大	1
高知大	1
大分大	1
佐賀大	1
長門大	1
山口大	1
徳島大	1
高松大	1
香川大	1
愛媛大	1
高知大	1
大分大	1
佐賀大	1
長門大	1
山口大	1
徳島大	1
高松大	1
香川大	1
愛媛大	1
高知大	1
大分大	1
佐賀大	1
長門大	1
山口大	1
徳島大	1
高松大	1
香川大	1
愛媛大	1
高知大	1
大分大	1
佐賀大	1
長門大	1
山口大	1
徳島大	1
高松大	1
香川大	1
愛媛大	1
高知大	1
大分大	1
佐賀大	1
長門大	1
山口大	1
徳島大	1
高松大	1
香川大	1
愛媛大	1
高知大	1
大分大	1
佐賀大	1
長門大	1
山口大	1
徳島大	1
高松大	1
香川大	1
愛媛大	1
高知大	1
大分大	1
佐賀大	1
長門大	1
山口大	1
徳島大	1
高松大	1
香川大	1
愛媛大	1
高知大	1
大分大	1
佐賀大	1
長門大	1
山口大	1
徳島大	1
高松大	1
香川大	1
愛媛大	1
高知大	1
大分大	1
佐賀大	1
長門大	1
山口大	1
徳島大	1
高松大	1
香川大	1
愛媛大	1
高知大	1
大分大	1
佐賀大	1
長門大	1
山口大	1
徳島大	1
高松大	1
香川大	1
愛媛大	1
高知大	1
大分大	1
佐賀大	1
長門大	1
山口大	1
徳島大	1
高松大	1
香川大	1
愛媛大	1
高知大	1
大分大	1
佐賀大	1
長門大	1
山口大	1
徳島大	1
高松大	1
香川大	1
愛媛大	1
高知大	1
大分大	1
佐賀大	1
長門大	1
山口大	1
徳島大	1
高松大	1
香川大	1
愛媛大	1
高知大	1
大分大	1
佐賀大	1
長門大	1
山口大	1
徳島大	1
高松大	1
香川大	1
愛媛大	1
高知大	1
大分大	1
佐賀大	1
長門大	1
山口大	1
徳島大	1
高松大	1
香川大	1
愛媛大	1
高知大	1
大分大	1
佐賀大	1
長門大	1
山口大	1
徳島大	1
高松大	1
香川大	1
愛媛大	1
高知大	1
大分大	1
佐賀大	1
長門大	1
山口大	1
徳島大	1
高松大	1
香川大	1
愛媛大	1
高知大	1
大分大	1
佐賀大	1
長門大	1
山口大	1
徳島大	1
高松大	1
香川大	1
愛媛大	1
高知大	1
大分大	1
佐賀大	1
長門大	1
山口大	1
徳島大	1
高松大	1
香川大	1
愛媛大	1
高知大	1
大分大	1
佐賀大	1
長門大	1
山口大	1
徳島大	1
高松大	1
香川大	1
愛媛大	1
高知大	1
大分大	1
佐賀大	1
長門大	1
山口大	1
徳島大	1
高松大	1
香川大	1
愛媛大	1
高知大	1
大分大	1
佐賀大	1
長門大	1
山口大	1
徳島大	1
高松大	1
香川大	1
愛媛大	1
高知大	1
大分大	1
佐賀大	1
長門大	1
山口大	1
徳島大	1
高松大	1
香川大	1
愛媛大	1
高知大	1
大分大	1
佐賀大	1
長門大	1
山口大	1
徳島大	1
高松大	1
香川大	1
愛媛大	1
高知大	1
大分大	1
佐賀大	1
長門大	1
山口大	1
徳島大	1
高松大	1
香川大	1
愛媛大	1
高知大	1
大分大	1
佐賀大	1
長門大	1
山口大	1
徳島大	1
高松大	1
香川大	1
愛媛大	1
高知大	1
大分大	1
佐賀大	1
長門大	1
山口大	1
徳島大	1
高松大	1
香川大	1
愛媛大	1
高知大	1
大分大	1
佐賀大	1
長門大	1
山口大	1
徳島大	1
高松大	1
香川大	1
愛媛大	1
高知大	1
大分大	1
佐賀大	1
長門大	1
山口大	1
徳島大	1
高松大	1
香川大	1
愛媛大	1
高知大	1
大分大	1
佐賀大	1
長門大	1
山口大	1
徳島大	1
高松大	1
香川大	1
愛媛大	1
高知大	1
大分大	1
佐賀大	1
長門大	1
山口大	1
徳島大	1
高松大	1
香川大	1
愛媛大	1
高知大	1
大分大	1
佐賀大	1
長門大	1
山口大	1
徳島大	1
高松大	1
香川大	1
愛媛大	1
高知大	1

同窓会活動

東京の「板倉会」

先輩後輩が励まし合い20年

板倉町出身で、館林旧制中学や高校で学んだ者の在京者が集って「板倉会」を発足させてから、かれこれ20年になる。

現会員は、卒業年次でみると、昭和19年から42年まで、登録者は72名です。

会員は、会社員をはじめ、官界、言論会、法曹、企業経営者、医師、教育者等に身を置く者、置いた者と多士済々の集いです。

会合は、年一回、定例会(2月第一金曜日、来年から3月第4金曜日)と親睦ゴルフコンペを開催して、相互に近況報告や貴重な情報交換をして、楽しいひとときを過ごすのが常である。

定例会では、老いてますます元気な長老グループは、ほぼ第一線を選び、その開放感が解放か、「ターヘルムジークを聴きながらの食事は格別だとか、俳句ならめ連句を楽しんでいるとか、かねてかかわった建築物を訪問している自分史をもの」などと相変わらず意気軒昂で頼もしい。

現役グループは、明白も見えぬ大きな社会変動の渦中にある、それぞれ板倉立派で、悪戦苦闘を強いられることも多いようだ。会員の一人に、大都市銀行をバックに業績を伸ばし、グループ企業を取りまとめ、高名な大学教授等を招き勉強会を主催したり、目覚ましい活躍をしていた者がいたが、バブル経済崩壊後、会合を

2・3年欠席した。かつて、成功の秘密を「自分の能力は知れたものだ。だから小引出しをたくさん持って、知恵を借りる」とにしている」と語った彼のこと、どんな難局をも乗り越えるだろうと念じていたところ、今年元氣な姿を見せた。起死回生の一手で何とか逆転を乗り切った。「小引出し」の効用だ。助言や示唆、激励が、こんなにありがたいとは思わなかったと、こやかに話す。

興味が低迷し、リストラや再編が進行して、企業間競争も激化する中、ここにきてやっと明るい兆しが見えたというものの、取り巻く環境は、従来にまして厳しく戦略的発想や情報の選択と活用が重視され、企業戦士も安閑としていられない。とかく人間関係が希薄になり、利害最優先の昨今の風潮は寂しい。その中にある、同窓会メンバーが集う「板倉会」は、利害を超えた存在で、時に、またとない物心両面の支援や明白の英気を授ける貴重な場となる。また、新たな情報を介して展望も得られる。今後も大事にしたい。

さて、このような集いが永続するには、幹事の根気よい努力と若い世代の加入が欠かせない。幸い当会は、幹事に陸軍高田氏という得がたい奉仕者がいてもらっているが、若い世代の参加が急がれる。これを機会に、参加者が増えることを心から願う次第です。

因みに、連絡先は、陸軍法律事務所 03-34478-0877です。
(27年卒 岡本政夫記)

校歌をうたい 青春をとりもどす

二九回は昭和二十九年に卒業した者達の会である。入学時には五五名の規模で、その上、戦後の混乱期で自給車のタイヤが空気の入らないノーパンクで通学した時代だった。

卒業以来全体の会合はしばらく続かなかったが、五〇歳を前にして全体の会合を持ってもらいたいとの声が出てきて、昭和六〇年に当時の分福ヘルセンターで第一回の会合を持った。幹事地区は最初から持回りとした。板倉、明和・千代田、大泉、栗原、館林の順となり、現在二回目にいった。

前々回から、五年毎では開きすぎ、お互いに先が短くなったのだから四年に一度に開くことになった。それでも持ちきれないとの声があり、短期するかどうかが検討中である。

直近の会は昨年九月、明和・千代田地区が幹事で同級生のいるレストラン司で開かれた。最初は二桁の出席をみた泉(級・学科担任)の数が、体調その他の都合で減り、出席者が飯島徳安貝、園澤義半田先生の四名になられたのは寂しい限りである。けれども、六〇名からの精気が集い、往時を呼び、語り合



(29年卒 飯野次雄記)

行事多岐 四十有余年 近年館女OBも迎えて

さてさて、同窓会開会の記の寄稿を依頼されたのであるが、はたして同窓会とかクラス会と、言えるものかどうかと疑問しつつ、紹介致します。

といますのは、私達は、同級生の会、館乃會、なるものを結成しておりまして、今年の新年総会より、教職OBの級友二名と、とある優良企業の現役社長の同級生が新たに加わり、現有三十九名の会です。その歴史を精確に、権田十四雄会長の下、中島、松島副会長を置き、安楽園別荘を特別会典とし不肖私も事務局として、一糸乱れずに毎年、新年会を始め、旅行会、ゴルフコンペ、誕生パーティ、納涼祭等々の事業を行っております。

今年も、六月二十七、二十八の両日に、「船の科学館」や「航空博物館」の見学やらを經由して、香取神宮の参拝と、潮来の十二橋通りの船遊びを堪能して参りました。

それと、摩訶不思議というか、特筆しなければならぬのは、毎年恒例の旅行は、入梅の真只中に出掛けるのですが、何十年もの間、雨に降られた事のない、晴れ男の集団で有るといふことです。

又、ここ数年は、館女高OGの同級生有志が、準会員として協力を戴き、花を添えさせて貰っており、タイムスリップした、実に楽しい在校生気分です。しかし、そうしていても、六十代の半ば迄、才を数えた訳ですが、その様な会のパワーというか、オーラを戴いて、まだまだ地との者が現役で働き、又、区長やら、民生委員、交安協支部長、等々の社会奉仕、ボランティアに積極的に参加して頑張っております。

それと、母校恒例の同窓会には、会としては、一部負担する旨の決議もされて、益々充実し、発展する会に成長したいと思っておりますので、今後共、御指導いただければ幸いです。

終りにあたり、今秋の同窓会には、お逢い出来ませう事を楽しみにして、ペンを書きます。
(33年卒 手島和雄記)

飯島徳治先生を偲ぶ会

館高サッカー部OB会(岡野上会長32年卒)は、六月十九日(土)市内つじヶ丘パークインにて、飯島先生の奥様と四人の娘さんを招き、「飯島徳治先生を偲ぶ会」を開催した。OB一人一人が自己紹介、若き日にタイムスリップ、先生との思い出の試合、大会等を語り合った。家族の語りは先生より聞くことになかった内容に熱心に聞き入っていた。

最後に記念写真、又館高サッカーの再興を願い、閉会した。



(33年卒 手島和雄記)

支部活動

年々活況を呈する支部活動であるが、今年5月新しく邑楽町支部が誕生した。これで邑楽郡内全ての地域に館林同窓会の支部網がはりめぐらされたことになる。支部内先輩後輩の交流はもとより、支部間交流も盛んになるものと期待される。

邑楽町支部誕生

会長 青山敏雄



「東筑波の雲湧れて、昇る朝日の奥けく」と、懐かしい母校の旧校歌そして、「名山四方を取りめぐり、ふるさとの野べうるほしき」と、新校歌が閉会挨拶副会長の生伴奏で奏鳴されました。

「東筑波の雲湧れて、昇る朝日の奥けく」と、懐かしい母校の旧校歌そして、「名山四方を取りめぐり、ふるさとの野べうるほしき」と、新校歌が閉会挨拶副会長の生伴奏で奏鳴されました。

「東筑波の雲湧れて、昇る朝日の奥けく」と、懐かしい母校の旧校歌そして、「名山四方を取りめぐり、ふるさとの野べうるほしき」と、新校歌が閉会挨拶副会長の生伴奏で奏鳴されました。

多用のところ、若葉会長さん・三三行学校長さん・郡内各支部長さん・地元石井収入役さん・そして国会議員の谷津先生のご臨席をたまわり、盛会に開催することが出来ました。

会員が念願の百名を超す

館泉会会長 河内初光

昨年は、会員を百名にしたいと思っていたが、皆様が誘ってくれたお陰で目標に到達しました。

主な活動は、新年同窓会、会報や名簿の発行、ゴルフ大会、本部行事への参加等です。さらに各支部の総会には全て参加しております。市や町の合併もありますが、支部間の交流は盛んな事であると思えます。大泉は、これからも、縦横の絆を大切に、皆で元気にやりたいと思っております。よろしく御指導下さい。

東京及び近郊の在住・在勤者の名簿を再発行し、入会も併せて促進し会報を新名簿の全員に配布したので、その後多数の新入会者が増える事が出来た。

観桜会 夫人同伴で盛ん

東京同窓会会長 鈴木敏男

上野精養軒で行われた恒例の春の観桜会には夫人同伴での会員の参加があり、日々には疎くわいがちな故郷の話に花が咲き、思わぬ旧友との再会で感激し合つてこまもあり、同窓同志情を結んでカラオケに興じる等親睦の輪を広げた。

8月27日予定の上野精養軒での納涼会には一般会員はもとより県内他高校同窓生(女子高同窓も含む)も数多く参加の予定である。尚今回は板倉高校O日もオプザーバとして出席予定である。

年代を越えた絆を深めよう

(総会に参加を)

明和支部長 吉永五三次

支部会員、みんな健康で、仲良く、楽しく、年代を越えて活動に協力しようを台言葉に、より充実した会の運営に向けて努力しつつあります。同じ屋根の下で学んだ、若き青春時代と大谷原スピリットを思い出して愛する母校のもとで一致協力しようとの掛け声と共に、皆々の発展を期待しつつ、本年度も総会及び親睦をかねた懇親会を十二月四日(土)に予定して居りますので、案内状が届きましたら、周囲の会員をさそいあって、是非ご参加下さい。

今後の課題として、参加会員の幅を広げること、気持ちに集まれる会にすることであり、よいお考えがありましたら、お聞かせ下さい。

千代田支部は昨年からの総会並びにゴルフ、グラウンドゴルフを九月に変更しました。その結果、爽やかな大空の下で快適な汗を流して夕刻から親睦を図ることで友情を深めています。故を言えば、若い同窓生の参加がもっと増えることを期待しています。

千代田支部活動

支部長 武井章良

太田新田支部活動

支部長 小林廣吉

太田新田支部は年一回総会の時に懇親会を持って参加者で、仲良く語り合う時間、が最高の行事と認識し決めごととして杯を重ねて楽しんでおります。



春の観桜会の一コマ (多数の会員が夫人同伴で出席)

館高Now

「大成祭」盛大に催される
テーマは「青春の男祭り」



去る6月18・19日、第29回大成祭が千名を超える来場者を迎える盛大に行われた。「切り開け明日への道(ロード)」というスローガンを掲げ、開拓者精神を全面に打ち出して、様々な催し物を展開した。

「文武両道」の合い言葉のもと、勉強に運動に日々精進している後輩達は、限られた時間の中で共に力を合わせ、何とか開催にこぎ着けた。

ある者は工具を片手に裏方に励み、立派に会場を作成し、ある者は調理材料を刻むことに汗を流し、褒め言葉をもらえらるほどの料理を提供し、ある者は上手な掛け合い漫才や女装踊りで観客の笑いを誘った。

これらの努力の過程で未知の可能性を秘めた自分自身に驚き、実感した者も多かったであろう。彼らの活躍に賞賛を送りたい。

OBたちが母校で講義

生徒の進路意識の高揚のための行事「OBによる職業別進路講演会」が7月17日にOB13名を迎えて行われた。

各界で活躍しているOBたちが自らの職業のこと、仕事の内容から業界の将来性まで生徒達に親身になって切々と語りかけていた。生徒たちも先輩の話に真剣に耳を傾け自分の将来の職業観を培ったものと思われる。



今年の講師は次の各氏である。

講師一覧

分野	名前	学年	勤務先
金融	近藤 健次	43	東和ビジネス株式会社
公務員	長沢 富雄	42	古河市議会事務局
税理士	金子 政重	55	金子会計事務所
弁護士	森田 昌司	57	森田法律事務所
福祉	根岸 昭人	53	館林市社会福祉協議会
旅行業	本澤 博幸	54	東武トラベル株式会社
ホテル業	河村 博	51	ホテルグランドホテル
技術者・自動車	渡藤 祐司	56	富士重工株式会社
技術者・半導体、環境技術	坂村 正二	53	三洋電機株式会社
技術者・コンピュータ	根本 敏光	55	株式会社高モシステムズ
医療・医師	金子安比古	40	埼玉県立がんセンター
医療・臨床検査技師	杉田 光華	54	館林厚生病院
建築士	神田 静一	41	神田材木店

●定時制だより

第29回大成祭が6月18・19日の二日間開催され、定時制も参加した。企画内容は、歴史文芸部による「館林の地名・方言・文化財の展示」、3年生による「将来の自分の家の模型展示」、2年生による「定時制55年の歴史・一年間の行事紹介・ある生徒の一日の紹介」、生徒会による「駄菓子・ラムネの販売」だった。すべての企画の中でもかなり学究的な内容であり、見学者の評判も上々だった。また、駄菓子屋もかなりの人気で、ラムネは早々と売り切れてしまうほどだった。「文化」の香りが色濃く出ていた企画で大成功であった。

次に部活動では、バスケットボール、陸上、バドミントン、卓球の全国大会県予選が行われた。円盤投げ砲丸投げで荒井由香里さん、走り幅跳びで尾島郁江さん、400Mハードル・400Mで石塚教雄君、800Mで中村淳也君、バドミントンで齋藤貴仁君が全国大会に出場できることになった。8月の全国大会での活躍を期待する。



進路状況

この春も館高の進路実績は大躍進を遂げた。

①今年度は国立公立大学の現役合格者が八十六人を数え、過去最高、在校生のほぼ三人に一人が国立公立大学に進学した。

②現役大学進学達成率は八十六%でここ数年高水準で推移している。

③卒業生の進路は大学進学者が二〇九人(77%)、専門学校進学者が二十六人(9%)、就職一人(0.4%)、浪人三十四人(12%)だった。

④大学の館高に対する評価が上がり、早大、法政大、明治大、中央大、青学大等を始めとする全国七十大学からの指定校推薦を受けようになった。今年度は新たに同志社大学からの指定も決定している。

こうした先輩の後ろ姿を見て在校生もよく努力している。また、毎年、本校のOBの協力により職業別進路講演会が開かれ、生徒達は豊かな職業観、目的意識を身に付けて、学業への主体性を高めている。

なお、卒業生二七〇名の進路決定先は、国立立大七四、私立大一三五、専修二六、就職一、浪人三四である。

■十六年度合格状況(現役のみ)
【国立公立大学】(86名)
東北大2、秋田大1、山形大3、福島大1、茨城大3、筑波大1、宇都宮大7、群馬大29、埼玉大6、千葉大1、東京医歯大1、東京農工大1、横浜国立大1、新潟大3、信州大4、静岡大1、富山大1、徳島大1、山口大2、琉球大1、高崎経済大4、前橋工科大2、秋田県立大3、都立科学技術大1、他6

【私立大学】(398名)
青山学院大1、工学院大9、国士館大8、駒澤大2、芝浦工大16、専修大14、創価大4、大東文化大16、拓殖大9、玉川大2、中央大1、帝京大6、東海大22、東京経済大7、東京電機大12、東京理科大6、東洋大16、二松学舎大2、日本大38、法政大2、武蔵工大7、明治大10、明治学院大1、立教大1、立正大15、早稲田大3、東北薬科大2、足利工大2、関東学院大2、東京福祉大2、高崎健康福祉大3、埼玉工大4、城西大10、東京国際大12、獨協大14、文教大11、千葉工大11、千葉商大2、神奈川大8、神奈川工大20、関東学院大2、立命館大1、他62

■十六年度合格状況(浪人のみ)
北海道大1、群馬大1、埼玉大2、新潟大2、青山学院大2、中央大1、東京理科大1、法政大1、立教大1、芝浦工大1、武蔵工大2、日本大4、東洋大1、専修大1、獨協大1、他17

部活動状況

部活動の意義は、心身の健康はもちろん、学業では味わうことのできない感動や現在では希薄になりつつある人間関係を築くために重要な役割を持つ。本校では、学業と部活動の両立に悩む生徒が多い中、個々の目標達成に向けて頑張っていると思う。しかし、未知の力を持つ生徒たちの限界点を向上させ、強くたくましい心身の発達を促すようより一層の精進を期待したい。



は、八度目の関東大会出場となる。

〔水泳部〕

今シーズンも、6月26日、27日に行われた関東大会の県予選で総合4位に入賞。また、400mリレー・800mリレー・メドレーリレー、個人では1年生坂田芳泰が入賞し、本県で行われる関東大会に出場することが決定しました。水泳はこれからが本番、県総体・新人戦と実力を発揮しがんばっていきたいと思います。応援よろしくお願ひします。

〔新聞部〕

平成七年の復刊から今年で10年目になりました。現在までの発行回数は230。昨年は、年間42回発行(速報版40回、タブロイド版2回)し、高校生新聞コンクールでは市町村合併の記事が評価され、県議会議員賞(第二席)を受賞しました。今年の全国高総文祭にも県を代表して出場します。

〔井筒部〕

平成十五年九月六日(土)、館林三の丸芸術ホールにて本校主催の第五十二回全国高等学校決勝井筒大会が開催されました。北は北海道から南は岡山まで二十二名の井士が集い、成功のうちに終了できました。今年は、九月四日(土)に同じ芸術ホールで行われます。御指導御協力の際お願ひ申し上げます。

館高Now

〔ボート部〕

昨年はインターハイ、国体と入賞する選手も出てますが、昨の年ではあったのですが、

〔レスリング部〕

現在のレスリング部は、三年生一名、二年生四名、一年生四名計九名と相変わらず、部員数が少なく、部員確保が一番の課題である。しかし、選手一人一人が各自の目標に向かって精進しており、その成果が三年ぶりにインターハイ団体出場という形であらわれた。今度も心技体の向上に努めたい。

〔山岳部〕

今年の県総体では、過去最高の三位に入賞することができた。いよいよ来年は優勝を狙い、インターハイ出場権を得ようと部員一同意気軒昂としている。また、3年生の浦野・丸藤の二名は、国体の強化選手として8月の関東ブロック予選通過を目指している。秋に

●清瀬君 凱旋公演(予定)

11月9日 於館林文化会館

前号にも紹介した三年生の清瀬千晴君が、約1年間のロシア国立モスクワ舞踊学校(ポリシヨイアカデミー)留学を終え、帰国した。彼の通ったポリシヨイアカデミーでは、小中高の一貫教育を行い、多くの有名なダンサーを輩出している。バレエ実技はもとより多種のダンス演技、劇場やバレエの歴史、音楽史、そして地理学や解剖学までも履修できるそうだ。彼の学校での最大の思い出は、「世界中から選ばれたプロのダンサーに混じってポリシヨイ劇場の舞台に立てたこと。」だそうです。その舞台で、彼は「ゼンツァーの花祭り」、「太鼓の踊り」という劇に出演し、みごとソリスト(劇の一幕における演舞グループのリーダー)として活躍したのだ。帰国後は、七月に催されたポリシヨイアカデミー関西公演(六日間)で級友達と共に同様の演技を行い、八月十日は相模原市、十二日は東京五反田で日本財団主催の公演に出演するなど多忙な日々を送っていた。



そんな彼の将来の夢は、高校卒業後フランスに留学し、パリのプリンシパル(主役ダンサー)として舞台上に立つことだ。

高校総体などの結果報告

〔バレーボール部〕

一回戦 館林2-0吉井
二回戦 館林0-2太田

〔バドミントン部〕

団体7位
一回戦 館林2-1沼田
三回戦 館林2-1高崎
四回戦 館林0-2桐生

〔バスケット部〕

一回戦 館林61-69沼田

〔空手道部〕

相手一回戦 館林2-3高崎
形 予選敗退

〔剣道部〕

一回戦 館林1-3太田

〔卓球部〕

二回戦 館林2-3勢多廣
〔テニス部〕

一回戦 館林1-2高崎東
〔サッカー〕

ベスト8
4回戦 館林4-1太田
準々決勝 館林0-1前橋育英

〔ソフトテニス部〕

一回戦 館林3-0桐生工
二回戦 館林0-2前橋

〔ソフトボール部〕

ベスト8
二回戦 館林0-22前橋南

〔軟式野球部〕

一回戦 館林1-4龍大二

〔硬式野球部〕

夏期大会
二回戦 館林5-9桐生第一

